~なのはなメイト便り 9~

利用者様・ご家族様

暖かな風に誘われ、春の訪れを感じられるようになりました。 皆様には日頃「なのはなメイト君津」をご利用いただき、 ありがとうございます。

皆様にメイトを利用していただく中、屋外歩行や室内での運動、 メイト内の飾り付けや難読漢字等のクイズにつきまして、以前に 比べて、利用者様から積極的に「これをやりたい」「あれをやっ てみたい」といったお声が上がる事が増えてきました。

クイズに至っては、ご自身のお家から持ってきた問題を他の方と 共有し、楽しまれている姿を良くお見掛けします。皆様が自主的 に色んな事に興味を持っていただき、元気に過ごしているのを 見る事ができ、とても嬉しく思います月

寒暖差の激しい日が続いており、体調を崩しやすい環境となっております。インフルエンザ等もまだまだ流行る時期ですので、防寒対策や予防対策に注意して、元気に楽しく日々を過ごしてくださいね!

なのはなメイト君津 施設長:箱田一樹 写っている利用者様には掲載の許可を頂いております。

なのはなメイトでの一コマ

なのはなメイト 余暇活動月

今回は皆さんで 鶴を折ってみましょう♪













纖細な色使い! 塗り絵も素敵月







素敵な新り傷が